

Biker vor dem Saisonstart – Dario Thoma in neuem Team

Am Ostersamstag wird die Mountainbikesaison mit dem Stevens-Bike-Ostschweiz in Arbon und eine Woche später mit dem Swiss-Bike-Cup in Rivera gestartet. Das junge Suso-Bike-Team und U23-Fahrer Dario Thoma, der in einem neuen Team antritt, möchten weiter einen Schritt nach vorne machen.

von Christian Weder

In der Saison 2018 wird der Stadtner Dario Thoma für das neu gegründete Biketeam «Bulls-Auerpower» von Marcel Kuratli (Dallenwil) an den Start gehen. «Ich freue mich sehr auf diese neue Herausforderung, möchte mich aber an dieser Stelle bei Suso Bike für die Unterstützung im letzten Jahr und bei meinen weiteren langjährigen privaten Sponsoren bedanken. Ohne diese wäre es mir nicht möglich, den Mountainbikesport auf einem professionellen Niveau zu bestreiten», so Thoma. Als Vorbereitung bestritt Thoma das Snow-Bike-Festival in Gstaad, wo er sich mit dem 23. Rang ein paar UCI-Punkte holte, sowie auf Zypern das dreitägige Etappenrennen, wo er die gute Ausgangslage aufgrund von Magendarmproblemen nicht ausnützen konnte.

Für Heim-WM qualifizieren

Seit Ende Oktober befindet sich Thoma in den Vorbereitungen für die neue Saison. «Die neuen Bulls-Bikes habe ich ebenfalls bereits bekommen und fühlte mich ab dem ersten Training richtig wohl darauf», so Thoma, der sich nun ausserordentlich freut, dass es nach fünf Monaten Training wieder richtig losgeht.

«Der erste Höhepunkt wird Mitte Mai mit den ersten beiden europäischen Weltcuprennen in Albstadt (GER) und Nove Meste (CZE) stattfinden.» Natürlich sei aber die Heim-Weltmeisterschaft in Lenzerheide das ganz grosse Saisonziel. «Für dieses Rennen möchte ich mich qualifizieren und dann Anfang September ein super Rennen vor grossem Publikum zeigen», so der Stadtner.

Insgesamt 18 Fahrerinnen und Fahrer umfasst das Kader des Suso-Bike-



Neuer Look: Dario Thoma beim Cyprus Sunshine Cup in der neuen Teambekleidung.

Bild EGO-Promotion

18 Fahrerinnen und Fahrer

umfasst das diesjährige Suso-Bike-Team aus Walenstadt. **In den Kategorien zwischen U9 und U17 starten die Suso-Biker.**

Teams in den Kategorien U9 bis U17. In der Kategorie U9 starten Michelle Mannhart und Olivia Sgro (beide Walenstadt). Noe Forlin (Sargans), Andri Salzgeber (Weesen), Armando Rüegg (Mels), Nina Gätzi, Joel Mannhart, Mattia Rutzer (alle Walenstadt) bestreiten die Rennen in der Kategorie U11. Die U13-Kategorie vertritt Fabry Forlin (Sargans), Yannis Bless, Tom Gätzi und Livio Rutzer (alle Walenstadt). In der Kategorie U15 treten Yannis Mantzanas (Vilters), Antonio Sgro (Walenstadt) und Silas Thoma (Flums) an. Niklas Wildhaber (Walenstadtberg), Gina Wildhaber und Kim Oehy (beide Walenstadt) sind die U17-Fahrer.

«Die Saisonvorbereitung lief – oder besser gesagt läuft – super. Das Wintertraining konnte auch dieses Jahr wieder in den Hagerbach-Stollen verlegt werden. Die Trainingslager in Mels und das Trainingswochenende in Walenstadt Ende März waren erfolgreich», so Teamchef Franco Sgro. «Wir werden versuchen, die tollen Erfolge des letzten Jahres mit zahlreichen Siegen und Podestplätzen zu bestätigen. Zusätzlich werden wir die motivierten Rennfahrer, die Interesse haben, für den Tandemsichtungstag im September 2018 bei Swiss-Cycling vorbereiten. Ein Ziel wird auch sein, Leiter und neue Rennfahrer zu rekrutieren», so Sgro weiter.